Profesional de Comercio de Vigo a don Manuel Lucas Alvarez, Catedrático y Secretario de la Universidad de Santiago.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 28 de septiembre de 1961.

## RUBIO GARCIA-MINA

11mo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

ORDEN de 29 de septiembre de 1961 por la que se prorrogan para el curso de 1961-62 los nombramientos interinos remunerados de las Escuelas de Comercio y Central de Idiomas.

Ilmo. Sr.: En atención a las necesidades de la Enseñanza, Este Ministerio ha resuelto prorrogar para el curso 1961-62 todos los nombramientos remunerados del Profesorado que interinamente desempeña cátcidras y plazas vacantes en las Escuelas de Comercio y cr. la Central de Idiomas, a cuyo efecto los Directores extenderán las oportunas diligencias de próroga. No obstante, éstos podrán elevar propuesta de cese y nuevo nombramiento para aquellas enseñanzas en que lo consideren conveniente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 29 de septiembre de 1961.

### RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se transcribe relación en extracto de las disposiciones dictadas que afectan a esta Dirección General (Sección de Institutos) durante los meses de agosto y septiembre de 1961, relativas al personal dependiente de la misma.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 10 del Decreto de 28 de marzo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de primero de abril), se publica a continuación la relación en extracto de las Ordenes y Resoluciones dictadas que afectan a la Dirección General de Enseñanza Media (Sección de Institutos) durante los meses de agosto y septiembre de 1961, relativas al personal dependiente de la misma.

## A) Cargos directivos

## Interventores

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media Femenino de Valladolid, a don Manuel Vicente Guadrillero; del de Logroño, a don Antonio Manzanares Jiménez; del de Santa Cruz de Tenerife, a don Leandro Fernández Fuentes, y del de Mahón se acepta la renuncia a don Juan Hernández Mora.—Orden de 8 de septiembre de 1961.

### **Vicadirectores**

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife de Lanzarote, a don Sebastián Rizkallal Santana; del Femenino de Valladolid, a don Fidel Martinez Giralda, y del de Logroño, a doña María Rosa Lafuente Pons.—Orden de 8 de septiembre de 1961.

## Vicesecretarios

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media Femenino de Valladolid, a don José Brita-Paja Rodriguez; del de Logroño, a don Joaquín Sabras Gurlea; del de Palencia, a don Eduardo Rodriguez Pérez; del «Menéndez Pelayo», de Barcelona, a don Jerónimo Rodriguez Martín, y del Mascullino de Bilbao, a doña Maria Angeles Sánchez Ruiz.—Orden de 8 de septiembre de 1961.

### B) CATEDRÁTICOS

## Concursos de traslado

Se nombran de la disciplina de «Francés» para el Instituto de Alcalá de Hénares a doña María Seva Lloréns; del de Torrelayega, a don Antonio Bueno Tomás, y del Femenino de Murcia, a doña Maria Asunción Aguilar Pérez, procedentes de los Institutos de Zamora, Avilés y Logroño, respectivamente.—Resolución de primero de septiembre de 1961.

Se nombran de la disciplina de «Latin» para el Instituto de Játiva a doña Maria Gimeno Guardiola; del de Seo de Urgel, a doña María Cinta Catalá Poch, y del de Torrelavega, a doña Antonia Santos González, procedentes de los Institutos de Tortosa, Osuna y Cabra, respectivamente.—Resolución de primero de septiembre de 1961.

Se nombran, a propuesta de la Comisión, de la disciplina de «Física y Química», para el Instituto «Goya», de Zaragoza, a don Eduardo Nagore Gómez; para el Masculino de Málaga a don Jesús Marin Tejerizo, y para el de Mérida, a doña Maria Alonso Ruiz, procedentes de los Institutos de Alcoy, de la situación de excedencia y del de Puertollano, respectivamente. Y por falta de aspirantes, se declaran desiertas las vacantes anunciadas de los Institutos de Astorga y Mieres y del Colegio libre adoptado de La Estrada.—Resolución de 15 de septiembre de 1961

Se nombran, a propuesta de la Comisión, de la disciplina de «Filosofía», para el Instituto de Alcala, a don Mariano Quintanilla Romero; para el de Tarragona, a don Emilio Donato Prunera; para el de Vigo, a don Amable Baliñas Fernández, y para el de Huelva, a don Francisco Trujillo Marin, procedentes de los Institutos de Avila, Ibiza, León (masculino) y Mérida, respectivamente.—Resolución de 20 de septiembre de 1961.

Se nombran, a propuesta de la Comisión, de la disciplina de «Geografía e Historia» para el Instituto de Palma de Mallorca (masculino) e den Alvaros Sentemento Ariadez, para el de Via

Se nombran, a propuesta de la Comisión, de la disciplina de «Geografía e Historia» para el Instituto de Palma de Mallorca (masculino), a don Alvaro Santamaria Arández; para el de Valladolid (femenino), a don Francisco Ruiz Jurado; para el de Zaragoza (femenino), a don José Pena Pena; para el de Sevilla (masculino), a don José Muñoz Pérez, y para el de Ciudad Rodrigo, a don José Ulecia Martínez, procedentes de los Institutos de Palma de Mallorca (femenino), Plasencia, Tortosa, Avila y de la situación de excedencia, respectivamente. Y por falta de aspirantes, se declara deslerta la vacante del de Astorga.—Resolución de 21 de septiembre de 1961.

Se nombran, a propuesta de la Comisión, de la disciplina de «Inglés», para el Instituto de Zamora, a doña Maria Rosa Cartes Alvaro; para el «Milá y Fontanáis», de Barcelona, a doña Patricia Shaw Fairman, y para el «Cervantes», de Madrid, a doña Mercedes Alvarez Lovell, procedentes de los Institutos de Santa Cruz de Tencrife, Cucnca y Santander, respectivamente. Y por falta de aspirantes, se declaran desiertas las vacantes anunciadas de los Institutos de Huelva y Pontevedra.—Resolución de 27 de septiembre de 1961.

### Excedencias

Se concede la voluntaria a don Martin Duque Fuentes del cargo de Inspector numerario de Enseñanza Media del Estado.— Orden de primero de septiembre de 1961. Se concede la voluntaria, letra A), a don Vicente Ferris Gar-

Se concede la voluntaria, letra A), a don Vicente Ferris Garcia, Catedratico numerario del Instituto de Baeza.—Orden de 12 de septiembre de 1961.

Se concede la voluntaria, letra B), a doña Enriqueta Hors Bresmes, Catedrático numerario del Instituto de Guadalajara.— Orden de 25 de septiembre de 1961.

### Jubilaciones

Se declara, por edad, a don Eladio Leirós Fernández, Catedrático numerario del Instituto Ma<u>s</u>culino de Santiago.—Orden de 14 de geptiembre de 1961.

# Licencias

Se concede, por asuntos propios, a doña Mercedes Almendral Lucas, Catedrático numerario del Instituto de Logroño.—Resolución de 12 de septiembre de 1961.

Se concede, por asuntos propios, a don Manuel Criado del Val, Catedrático numerario del Instituto de Alcalá de Henares.— Resolución de 21 de septiembre de 1961.

Se conceden los beneficios de la Real Orden de 5 de enero de 1925 a doña Pascuala Sanchez Merino, Catedrático numerario del Instituto Femenino de Granada.—Resolución de 25 de septiembre de 1961.

# C) PROFESORES ADJUNTOS NUMERARIOS

## Concurso de traslado

Orden de 25 de marzo de 1961 («Boletin Oficial del Estado» de 11 de abril): Se destina a doña Elsa Rodríguez Delgado, procedente del Instituto de Arrecífe de Lanzarote, a la plaza de Profesora adjunta numeraria de «Latín» del de Las Palmas (femenino), a propuesta de la Comisión dictaminadora.—Resolución de\8 de septiembre de 1961.